

Canciller de Cuba envió condolencias a Bolivia por accidente vial



Accidente vial en Bolivia

La Habana, 8 abril (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, envió hoy condolencias al pueblo y Gobierno de Bolivia por el accidente vial ocurrido en ese país que dejó un saldo de 12 muertos.

Desde su cuenta en Twitter, el canciller lamentó la pérdida de vidas humanas e hizo extensivo su pésame a los familiares y allegados de las víctimas, además deseó una pronta recuperación a los heridos.

De acuerdo con reportes de prensa, el accidente ocurrió la víspera, al chocar un camión- tráiler y un minibús de transporte público en la carretera Oruro-Pisiga, en Bolivia, y causó además cuatro heridos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319106-canciller-de-cuba-envio-condolencias-a-bolivia-por-accidente-vial>



Radio Habana Cuba